

Sargento Segundo Vicente Jorquera Asume nuevo jefe del Faro Punta Dúngeness

Luego de un año de estar liderando la aislada repartición de la Armada de Chile en el Faro Punta Dúngeness, situado en la comuna de San Gregorio, dejó este lugar la cabo primero Litoral Rayén Parada. En su reemplazo asumió el sargento segundo Vicente Jorquera, quién hace 16 años inició su carrera en el Centro Zonal de Señalización Marítima de Punta Arenas.

Jorquera es reconocido por la institución como un experimentado farero, quien cuenta con 16 años de servicio en distintas reparticiones, como en los faros Islotes Evangelistas, Islas San Pedro, Islas Diego Ramírez.

El sargento segundo se trasladó hasta el faro Punta Dúngeness junto a su esposa, la cabo segundo Rocío González, ambos procedentes de la comuna de Talcahuano tras ser elegidos tras un proceso de postulación.

Dentro de las responsabilidades a desarrollar en el faro están las relacionadas al desarrollo de tareas de control de tráfico marítimo, registro de datos meteorológicos, y labores de soberanía efectiva guiando a los navegantes que ingresan o salen de la boca oriental del Estrecho de Magallanes.



CEDIDA